



ESTADO LIBRE ASOCIADO DE
P U E R T O R I C O
COMUNICADO DE PRENSA

Para publicación inmediata

Contactos: Jesús Manuel Ortiz – (787) 579 2231
Lizmarie Butler Feliciano – (787) 464 0911

GOBERNADOR PRESENTA PRESUPUESTO PARA AÑO FISCAL 2015-2016

20 de mayo de 2015 – La Fortaleza – El gobernador Alejandro García Padilla presentó hoy la medida que dispone un presupuesto de gastos para el año fiscal 2015-2016, con cargo al Fondo General, ascendente a \$9,800 millones. El presupuesto consolidado asciende a \$28,820 millones.

El presupuesto del Fondo General contempla \$4,237 millones para gastos operacionales de agencias del gobierno central, asamblea legislativa y agencias con autonomía fiscal. Además, incluye \$4,026 millones en asignaciones especiales, y \$1,537 millones para el servicio a la deuda. Este presupuesto incluye un aumento de \$400 millones para el pago de la deuda y \$82 millones para pagos a los sistemas de retiro.

El presupuesto del 2015-2016 de la administración García Padilla reduce a \$75 millones para gastos por conceptos de servicios profesionales lo que representa una disminución de \$12 millones en comparación con el año fiscal anterior y de \$70 millones (50%) en comparación con el presupuesto del año fiscal 2013.

-XXX-